

## 5月の園だより



2023年5月1日 富良野市立虹いろ保育所

新緑の若葉がまぶしい季節になりました。新年度スタートから 1 か月が経ち、新しい環境や不安から涙が出ていた子どもたちも少しずつ新しい生活に慣れ、保育者と遊んだり、お気に入りのおもちゃができたり、手遊び歌に合わせて体を動かしたりする姿が見られるようになりました。それぞれの保育室には、子どもたちが作ったこいのぼりが飾られ、「こいのぼり」の歌を元気に歌う姿が見られます。

毎日の気温差が激しい時期でもあります。お子さんの体調には十分に留意して、体調に変化が見られた時には、早めに医療機関の受診をお勧めいたします。

連休中も元気に楽しい経験ができるといいですね。





♥ 新しい環境に慣れてきた子どもたち。緊張がゆるむと思わぬ怪我をします。ご家庭でのお子さんの様子にご注意ください。お仕事がお休みの日には、親子の触れ合いを大切にゆっくりと過ごしましょう。

▼ 大型連休中は家族でお出かけする方も 多いと思います。安全で楽しいお休みをお 過ごしください。また、生活リズムが崩れや すくなりますので、早寝早起きを心がけま しょう。

# 5月の行事

8日(月) 家庭訪問開始

9日(火) 3歳児参観日

10日(水) 交通安全教室

12日(金) 内科健診(3~5歳児)

17日(水) 誕生会

18日(木) 4歳児参観日

19日(金) 避難訓練

23日(火) 内科健診(O~2歳児)

26日(金) 小遠足(3~5歳児)

\*詳細はクラスだよりをご覧ください。

\*内科健診の実施にあたり、健康調査票を8日に配布いたします。必要事項を記入し、10日までに提出をお願いいたします。



#### 5月のクラス目標

#### 0歳児

- ・ 保育者や保育所生活に慣れる
- 保育者にあやされたり、守られながら安心感を得ることで、信頼関係を築いていく

#### 1歳児

- 保育者に見守られながら、安心して保育所生活を送る
- 春の自然に触れながら戸外活動を楽しむ

#### 2歳児

- ・安心できる保育者との関係の中で食事、排泄など簡単な身のまわりのことを自分でしようとする
- 保育者に受けとめてもらい、自分の気持ちを言葉で表す

#### 3歳児

- ・生活の仕方がわかり、自分で身のまわりのことをしようとしたり、保育者と一緒に行う
- 保育者や友だちとの関わりを楽しみながら、信頼関係を築いていく

#### 4歳児

- 生活の流れを知り、身のまわりのことを自分でやろうとする
- 保育者や友だちとたくさん関わり、楽しい時間を過ごしながら信頼関係を深めていく

#### 5歳児

- ・言葉で自分の思いや考えを伝え合って、友だちと一緒に遊びを発展させていく
- 生き物や食への関心の高まりとともに、野菜の栽培を楽しむ

### かしわもちを食べるのは、 なぜ?

こどもの日に、なぜかしわもちを食べるか知っていますか? 実は、もちをくるむ『かしわ』の 葉は、秋に枯れても新芽が出る 翌春まで落ちない葉なのです。 そこから「家系が絶えない」と縁 起を担いで、もちに使われるようになったと言われています。 「いつまでも幸せが続きますように」。そんな願いが込められています。



